

7・6予算要求中央決起集会

目時

7月6日(水)

時間

8時30分

集合場所

東久留米駅上りホーム

けんせつ

清瀬久留米

發行所
東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17
TEL 042-473-8751 FAX 042-473-8753
<http://www.tokyodoken.info/>

発行者 鈴木 勝毅 雄征
編集者 角鈴 毅勝 雄征

集団健康診断にて仲間に声掛け

訪問対象者をできるだけ絞るために名簿をつくりそつくり同時に、小学校で行つ訪問する

	1月現勢	春一番 残 数	春拡大 目標数	到達
元塩	137	2	5	5
松竹	67	1	3	3
清里	150	3	6	6
滝山	164	3	6	6
三葉	237	4	9	9
北浅	148	3	6	6
南町	66	1	3	3
青空	137	4	5	5
事業所	396	3	14	14
直属	282	2	6	6

5月22日(日) 東久留米第一小学校

支部集団健康診断



5月22日(日) 東久留米第一小学校体育館で行われた、支部集団健康診断では400人近い申し込みがありました。そのうち328人の受診者数となりました。

受診者の方、健診実行委員の方々ご苦労様でした。

当日は心配していた雨にも健診中は降られることなく、片付けが終わるころに降つてきました。天候に恵まれました。

受診者からも、「今年はそんなに混んでないねえ」という方々もいました。実行委員と診療所の柔軟な対応の成績だと思います。大きな問題もなく無事に1回目の集団健康診断を終えることが出来ました。

春の拡大目標数12人超過!!

会の中で甚
い仲間や事
業所への計
問をどれど

拡大はこれからが本番です。組織実増を目指し年拡大達成に向け、仲間を

え入れる取り組みを引き
き行つていきましょう。

上..校庭に建てた仮設住宅
右下..津波で壊された建物
左下..津波で陸に上った船



主婦の会 四十周年記念式典



人が連休中に体験し、愛知から来た業者さんにシャッター修理を依頼した話は、震災後の興味深いものでした。

そして今最も話題の原発問題「福島の原発で東京はどうなる」と題し、元気象研究所、増田善信氏による記念講演がありました。

政府は東日本大震災復興に向けた国民の生活を守る責任を放棄している。福島原発は依然危険な状態であるのに、国民に全く知られない、チエルノブリと同じ程度、それ以上の汚染も考えられると予定の時間を超える程、熱く語られました。

大田元主婦の会会長の乾杯の音頭で会食、各テーブルごとに和やかなひとときを過ごしました。

三月十一日、東日本大震災は未曾有の被害を及ぼしました。

式典の挨拶の中で実行委員長より、四十周年を迎えるにあたり予定されていた第二部を急ぎよ変更した旨を聞きました。このような状況の中で開催された主婦の会四十周年記念式典は、会場に集まつた人々の心に深く刻み込まれたと思いました。

五月晴れに恵まれた五月十五日、清瀬アミューズの会場は震災以後の華やいだ雰囲気に包まれていました。

ロビーには家族ぐるみ運動で発展した主婦の会活動十年の歩みがわかる写真が何枚も展示されていました。

組合からは石垣委員長・

鈴木副委員長・小田澤副委員長・北島書記長・西部財政部長の支部四役、来賓と

又、母親地域代表森川さ

石垣委員長は主婦の会が

積み重ね、四十周年を迎えた事を称賛されました。

青空分会 廣野 順子

市民の要求を届けよう!!

市民大集会各市日程

きよせ怒りのつどい

日時：6月24日(金)

18:30集会開始(予定)

場所：清瀬商工会館

内容：各団体・現場からの報告

東久留米市民大集会

日時：6月27日(月)

18:30集会開始(予定)

場所：東久留米市商工会館

内容：各団体・現場からの報告

集団健康診断に参加できなかつた方いませんか?

昨年度好評だった、休日健診を今年も以下の日程で行います。

9月4日(日)

10月23日(日)

11月23日(水・祝)

また新しく織本病院にて7月3日(日)休日健診を受診できるようになりました。織本病院オリジナルオプションもあります(別途有料)

清瀬診療所の休日健診と7月3日の織本病院健康診断の申込書は、先月配布してありますが支部にも常備してありますので、詳細は支部へお問い合わせください。

支部事務所：042-473-8751

土建メリットを実感!!



以前、私は土建に加入していた時もありましたが、その時は土建国保にも加入し組合費を納めるだけでした。

結婚を機に土建を脱退しました。その後、父の仕事を手伝うようになり再び共済制度があるからと勧められて加入しました。その時点では共済制度の事はよくわからず、今回第2子を授かり出産祝い金をいただける事を知り、共済制度のことが少しあわかつてきました。この事が「土建メリット」と言われている事なのだと、自分が経験して初めて実感しました。

滝山分会7群 松本美穂



滝山分会 川尻 力

自身、この位の
揺れならと、高を括
つていた所、揺れが
段々と酷くなり、屋
上に何もない所に逃
としました。15時少し前
のこ

横ゆれが始まりまし
た。順調に仕事が進み仕上げの
準備をしていた所、
定器の塗装工事をし
てきました。役所屋上、環境測
定器の塗装工事をし
てきました。順調に
仕事が進み仕上げの
準備をしていた所、
横ゆれが始まりまし
た。15時少し前

ました。3月11日、私は調布市
役所屋上で、環境測
定器の塗装工事をし
てきました。帰りには材料
を降ろすのに10
階の屋上からエ
レベーターが使
えないので階段
で往復し、車に
乗りました。地震が
収まり、市役所
の状態を確認してい
ました。

その時、あなたは…

東日本大震災

あるキービジュアル(変電室)が音を立てて大きく
ゆれ、ビルが横に揺れる
のが目で確認できるほど
が、市役所での被害はビ
ルとビルをつなぐ梁が地
震の影響で鉄筋が出てし
まうほどでした。

